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第６期雄武町総合計画後期基本計画 

第１回策定審議会 議事録 
 

【日 時】   令和４年６月３日(金) １９：００～２０：１０ 

 

【場 所】   雄武町地域交流センター１Ｆ 多目的ホール 

 

【出席者】   大崎 禎浩 委員  大星 幸恵 委員  川口 雅英 委員 

        佐々木光明 委員  清水 伸一 委員  関岡  修 委員 

        田口  洋 委員  竹田 浩二 委員  中島 亜紀 委員 

        中島 克弥 委員  中島  徹 委員  中橋 秀紀 委員 

        浜口  隆 委員  松本 亜也 委員  三浦 健一 委員 

        宮本  堅 委員  村岡 昌信 委員  山崎 宏之 委員 

        山田 香里 委員  四辻 裕二 委員  渡邊 孝司 委員 

        渡邊  恵 委員 

   （欠席者）河島  仁 委員  菊地 雄介 委員  久保 毅剛 委員 

        橋本 幸子 委員  古山 貴弘 委員  松永 裕香 委員 

（ 町 ）石井町長 事務局～横田財務企画課長 渡部財務企画課長補佐 

         櫨山企画調整係長 豊田企画調整係 

【会議次第】  

１ 開会 

 ２ 委嘱状交付 

 ３ 町長あいさつ 

 ４ 委員及び事務局自己紹介 

 ５ 会長選任 

 ６ 諮問書伝達 

 ７ 会長あいさつ 

 ８ 議事 

  【報告事項】 

(１) 雄武町総合計画策定に関する例規等について 

  【協議事項】 

(１)第６期雄武町総合計画後期基本計画策定基本方針（案）について 

(２)専門部会の設置及び部会長選任について 

   (３)審議会の開催時間等について 

９ その他 

１０ 閉会 
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【配付資料】 ・第６期雄武町総合計画（後期基本計画）第１回策定審議会議案 

・【資料１】雄武町総合計画策定に関する例規 

       ・【資料２】第６期雄武町総合計画（後期基本計画）策定審議会委員名簿  

       ・【資料３】第６期雄武町総合計画（後期基本計画）策定基本方針（案）         

       ・第６期雄武町総合計画基本構想・前期基本計画書 

       ・まちづくりアンケート調査結果報告書 

       ・雄武町町勢要覧（本編・資料編） 

        

 

【議事録】 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付   

 

－町長から出席委員２２名に委嘱状を交付－ 

 

３ 町長挨拶 

 

（町長) 

 皆様、お晩でございます。改めまして町長の石井でございます。本日は第６

期雄武町総合計画後期基本計画策定に向けての第１回審議会ということで、夜

分遅く、お仕事や家事などで大変お疲れのところ、本会議にご出席を賜りまし

て誠にありがとうございます。また、今回の審議会設置に対し、皆様には快く

委嘱のご承諾をいただき、さらに一般公募により１名の方を委嘱させていただ

きましたことに対しまして、重ねて厚くお礼申し上げます。 

只今、委嘱状を皆様に交付させていただきましたが、若い世代の方から雄武

町を知り尽くしたベテランの方まで、大変頼もしいメンバーが揃い、今後の計

画策定に向けた諮問を行うにあたりまして、非常に強い期待感を抱いていると

ころであります。 

後ほど事務局から詳しい説明があると思いますが、町の総合計画につきまし

ては、国の法律による策定義務が無く、地方のことは地方で決める、私たち町

民が自主的に雄武町の未来を切り開いていくまちづくりの計画として、町の条

例により策定するものであります。 

今回策定する後期基本計画は、平成３０年度を始期とする、１０年間の第６

期総合計画の基本構想に掲げる将来像、めざす町の姿の実現に向け、前期５か

年の現状と課題の検証、また、新型コロナウイルス感染症や各分野における政

策課題などの諸情勢に対応させながら、後期５か年での目標達成に向けて、施
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策の見直し作業を行うものであります。 

このため、私も様々な場面で町民の皆様にお会いし、これまで以上に町民の

皆様が何を求めているか真摯に耳を傾け、町長就任にあたって掲げた「郷土愛

を育み未来に夢と希望の持てるまちづくり」の実現に向け、各種施策を実行し

てまいりますので、審議会委員の皆様におかれましては、専門的かつ町民の代

表としての立場もあるかと思いますが、どうか忌憚のないご意見・ご提言を賜

りますようお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 ４ 委員紹介及び事務局紹介  

 

－各委員・事務局から自己紹介－ 

 

 ５ 会長選任 

 

（事務局） 

会長の選任方法につきましてご意見がありましたら承ります。 

 

（委員） 

委員の名簿を見ておりますが、だれが会長になっても十分できるメンバー

だと思いますけれども、前回の計画策定の時に職務代理者であった田口委員

に会長になっていただくのが良いのではないかと思いますが如何でしょうか。 

 

（事務局） 

田口委員が適任との意見がありましたが、他に意見はありますか。他にな

ければ田口委員に会長をお願いするということでよろしいですか。 

 

（各委員） 

 異議なし。 

 

 （事務局） 

引き続き、会長の職務代理者の選出を行います。雄武町総合計画策定審議

会条例の第４条第３項に、「会長に事故あるとき、又は会長が欠けたときは、

会長があらかじめ指定した委員が会長の職務を代理する」とありますので、

会長から指名をお願いします。 

 

（会長） 

清水委員にお願いしたいと思います。 
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（事務局） 

清水委員が職務代理者ということでよろしいですか。 

 

（各委員） 

 異議なし。 

 

６ 諮問書伝達   

 

－町長から会長に諮問書を伝達－ 

 

７ 会長挨拶 

 

（会長） 

改めて、皆様お晩でございます。 

雄武町の発展のために尽力された諸先輩方を前に、私がこの席に立たせて

いただくことは大変恐縮ではございますが、お引き受けした以上は、実りの

ある会議にしたいと思っております。この第６期総合計画後期基本計画策定

審議会につきましては、令和５年度から令和９年度までの５か年の計画を策

定するための審議会となります。私も過去何回か総合計画策定審議会に参加

させていただいておりますが、なかなか思いが伝わらないということがござ

います。ですから、皆様からたくさんのご意見を頂戴いたしまして、意見が

反映されるような計画にしていきたいと思いますのでよろしくお願いいたし

ます。特に若い皆様から、自由な意見や未来への思いなどをどんどん提供し

ていただきたいと思っております。何分不慣れではありますが、皆様の力を

お借りしてこの会を進行していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 ８ 報告事項（１）雄武町総合計画策定に関する例規等について  

 

（会長） 

事務局から説明願います。 

 

（事務局） 

配付資料１、資料２により説明。 

 

（会長） 

質問があれば受け付けます。 
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（各委員） 

なし 

 

８ 協議事項（１）第６期雄武町総合計画策定基本方針（案） 

 

（会長） 

事務局から説明願います。 

 

（事務局） 

   配付資料３により説明。 

 

（会長） 

質問はありませんか。 

 

 （各委員） 

   なし 

 

 （会長） 

   質問はありませんので、承認とします。 

 

８ 協議事項（２）専門部会の設置及び部会長の選任について 

 

（会長） 

事務局から説明願います。 

 

（事務局） 

   雄武町総合計画策定審議会専門部会規則第２条において、各部会を置くこ

とができるとなっています。第３条では部会に部会長を置き、部会に属する委

員の互選により定めるとなっています。また、部会長代理については、部会長

があらかじめ指定する委員がその職務を代理することを含め協議願います。 

 

（会長） 

   委員の皆様から意見や要望などはありますか。 

 

（事務局） 

   過去の審議会においては事務局の腹案で決定したという経緯があります。

その様な形でよければ認めていただき、専門部会の構成と部会長・部会長代理

の案を発表することも含めてお諮りします。 
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（会長） 

事務局からの案でよろしいですか。 

 

 （各委員） 

   異議なし。 

 

   －事務局から、部会の構成案を配付－ 

 

（事務局） 

部会の構成案については、各団体から推薦されている経緯を考慮し選考し

ています。総務・行財政部会の部会長は中島克弥委員、部会長代理は三浦委

員、産業建設・環境部会の部会長は浜口委員、部会長代理は久保委員、社会福

祉・教育部会の部会長は竹田委員、部会長代理は大星委員にお願いしたいと

考えていますのでお諮り願います。 

 

（会長） 

    よろしいですか。 

 

（各委員） 

    異議なし。 

 

（会長） 

承認とします。 

 

８ 協議事項（３）審議会の開催時間等について 

 

（会長） 

  事務局から説明願います。 

 

（事務局） 

過去の審議会においても午後７時からの開催とし、遅くても午後９時まで

に終了ということで進めていましたが、事務局としては委員の大半が日中お

仕事をしている方となりますので、少しでも早い時間に終了したほうがいい

のではないかと考えており、開始時間を３０分繰り上げて午後６時３０分か

らとし、遅くても午後８時半には終了したいと考えています。コロナ禍とい

うこともあり、極力短時間で終了するよう努めていきたいと考えています。

３０分繰り上げることで、会議の出席が難しくなる方がおりましたら、午後

７時からの開催にしたいと思います。 
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（会長） 

午後６時半からの会議で出席が難しいという方は挙手願います。 

 

（各委員） 

異議なし。 

 

（会長） 

    午後６時半から開始ということで決定とします。 

 

９ その他 

 

 （事務局） 

   今後開催を予定している専門部会については、部会ごとに日程調整を行い

ますので、開始時間についても日中がよければ日中に開催するなど、委員の都

合に合わせて臨機応変に対応していきたいと考えています。 

    

 （会長） 

   他に質問などはありますか。 

 

（委員） 

会長の挨拶の中で審議会の意見が反映されにくいと話していましたが、なぜ

意見が反映されにくいのか教えてください。 

 

（会長） 

   過去の審議会では、専門部会と合わせても開催回数が少なく、また、各委員

の都合により会議に毎回出席することがなかなか叶わないといった状況とな

っております。欠席した委員が、当日審議した内容に対し意見を出すのも現実

として難しいといった趣旨から、すべての意見が反映されにくいと発言した

ものです。今回の審議会では、専門部会については委員の都合に合わせた日程

調整を行う予定としており、また、開催回数も増やし、各委員からの意見を極

力反映させることとしていますので、ご理解いただければと思います。 

 

 （委員） 

   承知しました。 

 

 （委員） 

   専門部会になると少人数になるので、地域交流センターだけでなく、図書館

など色々な場所で開催するなど工夫してほしいと思っています。 
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 （会長） 

   検討することとします。他に何かございますか。 

 

 （各委員） 

   質問なし。 

 

１０ 閉会 

 

（会長） 

   冒頭に申しましたが、なるべく皆様の意見を吸い上げたいと思っておりま

すので、ぜひこれからもご協力をお願い申し上げます。 

   将来的なまちづくりの計画ですから、雄武町がこれから残っていけるかど

うかなのは、後期基本計画にかかっていると言っても過言ではないと思って

います。移住者を増やし、また町内から町外へと人口が流出しないようなまち

にするには、どうすればいいのかといったことを真剣に話し合う場だと私は

思っておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。 


